

Evaluación: Sony Ericsson z530

Al principio yo andaba buscando un Nokia 6101, pero después a uno de mis amigos le compraron el z530 de Sony Ericsson y me gustó mucho más que el w300 de la misma marca. Antes tenía un Nokia 3520, era muy bueno ese celular, nunca llego a tener una falla en el sistema de pantalla ni en ninguna de sus otras funciones.

Era magnifico, pero anticuado, no tenia cámara. Aun así me gustaba mucho porque cuando me iba con mi papá, como es camionero, nunca me falló en las sierras ni mucho menos en el desierto.

Después mi de dos años mi papá me regaló (debido a mis buenas calificaciones), el Samsung sgx600. Era muy bueno ese celular. Tenía cámara VGA de 6 mega pixeles, con zoom, pero no grababa videos. Tenía acceso Wap pre configurado. Ah, por cierto, se me olvidaba, para eso me habían dado un Nokia 3220 pero se me cayó al excusado. Una disculpa por lo de excusado pero fue por un descuido. Eso sí, me duro casi un mes.

Total que me quedé con el Samsung, ya después me dio z530, que porque no le había gustado. Eso es lo que tuve que hacer para obtener este celular. Me fascina escuchar música en el, especialmente cuando hago mis tareas de la escuela.

Además el z530 me gusta porque, además de escuchar música, puedo grabar videos, incluso puedo hacer música (esto no lo había mencionado). Como ya lo he dicho me encanta y si tuviese oportunidad le compraría sus accesorios, como son las bocinas, el cable USB, el manos libres, y carátulas de otros colores y diseños. Por ejemplo, podría tener dibujos o mensajes optimistas. Tú comprendes ¿no?

Y te digo una cosa... si llegara a cambiarlo sería por, si acaso los hay, (si los hay... ¿verdad?) uno más chido que este, con más memoria y con un mejor diseño. Con más funciones, hay uno que hasta puede crear videos con las imágenes que tiene guardadas y cuenta con acceso directo a Internet y al MSN. Ese sería el celular que yo cambiaria por el mío.

Pero volvamos al z530. Es muy accesible a la palma de mi mano, es de color negro pero quiero comprar una caratula gris. Es un poco largo cuando se abre porque es de carterita. Imagino que ya lo conoces.

Me gusta por su acceso java, sus juegos y además su diseño, que tal vez no es exclusivo, pero así se ve bien, ¿O no? Además por su perfecto orden de datos y me fascina que tenga reproductor de MP3, por su ecualización y por todos los archivos de música, videos, temas, imágenes y de páginas de internet.

En cuanto a la configuración, ésta es fácil pero tarda mucho tiempo. La pantalla se ve muy bien y además cuenta con una pantalla externa monocromática de color naranja y fondo negro. El reproductor de MP3 está muy completo (no es por presumir pero sí). Y en cuanto a las demás funciones creo que ya te las he mencionado ¿verdad?

Lo único que no me gusto del z530 es que desde nuevo no trae la Memory Stick y además que tiene poca memoria en el teléfono, apenas alcanza para unas 10 canciones, máximo 13. Esos son sus puntos malos.